

宮地小だより

宮地小学校は、頭をきたえるところです。
宮地小学校は、体をきたえるところです。
宮地小学校は、心をみがくところです。

第12号 2020.10.13 (火) [櫻井]

☆「今だから」…今、この瞬間を大切に…☆

集団宿泊教室

9/23 (水) 24 (木) [5年]

【み：認め合い伝え合う力】【や：やり抜く力】【じ：自分から問う力】

あしきた青少年の家で、1日目は、
ビンゴオリエンテーリング、マリン
活動、ナイトゲーム、2日目は、「水
俣に学ぶ」、ミニ焼き杉体験に取り組
みました。頭を鍛え、体を鍛え、心
を磨き、一回りも二回りも大きく成
長することのできた充実した2日間
でした。学んだことを11/26
(木)の「わ・わ・わっ学習発表会」
で発表する予定です。



PTA作業

9/26 (土)

朝早くから、多くの保護者の皆様、老人会の
皆様に、運動場の草取りや溝さらいをしていただき
ました。お陰様で、子どもたちは、きれい
な運動場で練習を重ね、運動会本番を迎えるこ
とができました。本当にありがとうございました。



修学旅行

10/1 (木) 2 (金) [6年]

【み：認め合い伝え合う力】

【じ：自分から問う力】

今年度、八代管内初の修学旅行でした。出発前日
に熊本県のリスクレベルも「2」に下がり、お天氣
も最高でした。原爆資料館は、ほぼ貸し切りでした。
ホテル等の訪問先では、できる限りの感染症対策を
していただきました。10/1 (木)は中秋の名月
を長崎の夜景とともに眺めることもできました。Go
Toトラベル事業も利用することができて、3,000
円の地域共通クーポンもいただき嬉しいお土産に
なりました。1日目は、グラバー園、長崎市立山里
小学校 [講話学習]、フィールドワーク (如己堂⇒永
井隆記念館⇒浦上天主堂⇒平和公園 [平和集会] ⇒
平和の泉⇒原爆落下中心地)、原爆資料館、一本柱鳥
居を巡り、平和について学び、自分はこれからどう
生きるのか改めて考えることができました。2日目は、
ハウステンボスで小学校の想い出づくりができま
した。学校に戻ってきた6年生の笑顔が充実した修学旅
行だったことを物語っていました(*^o^*)



運動会では、一生懸命輝いている子どもたちを応援
していただき本当にありがとうございました。無限
の可能性を秘めている「みやじっ子」…これか
らの成長がとても楽しみです。

2学期の始業式から、ホームページで「幸せブ
ログ」を始めました。「みやじっ子」の成長や、日
々感じること、思うことを記しています。
とりとめもなくお恥ずかしいのですが、ちょっとの
ぞいてみてください(*^o^*)